

Realiza Lula su última escala de la Caravana de la Esperanza en Río Grande del Norte



Brasilia, 28 ago (RHC) La ciudad de Mossoró, en el interior del estado, marcará hoy la última escala del ex presidente de Brasil Luiz Inácio Lula da Silva y la Caravana de la Esperanza en Río Grande del Norte.

Lula cumplió la víspera una intensa agenda, que comenzó en Campina Grande, Paraíba, donde participó en un acto en defensa del agua y la democracia en el que le fue conferido el título de Ciudadano de Monteiro, la localidad en la cual inauguró en marzo último la transposición del río San Francisco, precisa Prensa Latina.

Después se vio obligado por la ciudadanía - que se lanzó a la calle e hizo detener el ómnibus en que viaja para saludarlo - a hacer un breve alto en Acari, camino a Currais Novos, donde le aguardaba una multitud para escuchar sus palabras.

Allí el fundador del Partido de los Trabajadores (PT) rememoró que décadas atrás había resuelto recorrer el país con las Caravanas de la Ciudadanía para aprender a gobernar a partir de la realidad del pueblo, que es distinta en cada región, significó.

Brasil, recordó, tiene ocho millones y medio de kilómetros cuadrados, por lo que solo conociendo sus particularidades es posible conducirlo.

'Brasilia es una isla de la fantasía; quien permanezca preso en ese palacio (de Planalto, sede del poder Ejecutivo) no va nunca a gobernar este país, ni a atender los intereses del pueblo', aseguró.

Lula manifestó tener mucho orgullo de haber sido Presidente de la República y ratificó su decisión de dedicar el resto de su vida a probar que Brasil puede ser un país mejor. Ya aprendimos que es posible hacer las cosas y también que 'lo más barato es cuidar del pueblo', dijo.

Aludió asimismo a la importancia de la educación, que -manifestó- le permitirá al país ser más competitivo a nivel internacional y aportar valor agregado a sus productos de exportación.

Nosotros tenemos que exportar conocimiento, inteligencia, pues son en definitiva los que aportarán riquezas al país, indicó.

Lula criticó a Michel Temer y quienes junto con él derrumbaron los 54 millones de votos dados por el pueblo a la presidenta constitucional Dilma Rousseff para ocupar el poder y engañar a la ciudadanía prometiéndole que las cosas iban a mejorar. '¿Y Temer, mejoró algo?', preguntó y tuvo como respuesta el grito unánime de '¡Fuera Temer!'

La Caravana de la Esperanza visitará hasta el próximo 5 de septiembre más de 25 ciudades de los nordestinos estados de Bahía, Sergipe, Alagoas, Pernambuco, Piauí, Paraíba, Río Grande del Norte, Ceará y Maranhao, en los cuales se concentra aproximadamente un cuarto de la población del país.

El proyecto, oficialmente denominado Lula Por Brasil e ideado por el PT, pretende escrutar la realidad del país en el contexto de las grandes transformaciones legadas por los gobiernos de Lula y Dilma, y constatar el desmantelamiento de los programas y políticas públicas de desarrollo e inclusión social acometido por el golpista Temer.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139605-realiza-lula-su-ultima-escala-de-la-caravana-de-la-esperanza-en-rio-grande-del-norte>



Radio Habana Cuba